

Antrag Nr. 08-F-01-0058

SPD

Betreff:

„Blitzsäulen“
- Antrag der SPD-Fraktion vom 27.5.2008 -

Antragstext:

Im Stadtgebiet werden immer mehr neuartige Blitzsäulen aufgestellt, die die Autofahrer auf beiden Spuren blitzen können.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

- wie viele dieser Blitzsäulen bisher angeschafft wurden und wo sie aufgestellt wurden,
- ob diese Säulen an Unfallschwerpunkten bzw. gefährlichen Stellen aufgestellt wurden,
- welche Auswirkungen die Säulen bisher auf die Verkehrssicherheit haben,
- wie sich das Bußgeldaufkommen bisher verändert hat.

Wiesbaden, 27.05.2008

gez.

f.d.R.

Kai-Christofer Burghard
Planungspolitischer Sprecher

Christian Lahr
Fraktionsassistent